

La primera visita del Señor Obispo a Gijón

....Y SOBRE ESPAÑA, DIOS

Al Ilustrísimo señor D. Justo Echeguren Aldama, nuevo Obispo y Pastor de la diócesis asturiana.

Ha querido nuestro nuevo e ilustre Prelado, el doctor Echeguren Aldama, que su primera visita a Gijón, pueblo noble, estremecido por todas las inquietudes del progreso, coincida con la gran fiesta católica de la Resurrección de Cristo, verdad espléndida y consoladora sin la cual, vana sería nuestra fe, ya que el fundador de nuestra Religión apeló como a prueba de su origen divino, a la resurrección de su propio cuerpo, resucitán-



socialmente a Asturias, tan hermosa como desgraciada, hija primogénita de España por ser cuna de la independencia nacional.

Gerardo Requejo Velarde.

La entrada del Excmo. señor Obispo en Gijón

Una nota oficiosa de los Sres. Párrocos

Nuestro Excmo. Sr. Obispo, recientemente consagrado: hará su entrada solemne en esta villa el próximo domingo, día de Pascua de Resurrección, a las cinco y media de la tarde aproximadamente.

El acto de presentación de Autoridades y Comisiones se hará en la Puerta de la Villa desde donde se ha de organizar el desfile, que recorrerá las calles Corrida, San Antonio (ahora García Hernández,) Blasco Ibañez (antes San Bernardo,) Plaza del Ayuntamiento, Campo Valdés, hasta la Parroquia de San Pedro. El Rvmo. Prelado, a la entrada del templo, se revestirá de pontifical, entrando bajo palio. Canto del Te Deum, saludo del Excmo. Sr. Obispo, Bendición episcopal. Y acto seguido en la sacristía mayor, recepción general.

Los Sres. Curas Párrocos de esta villa estorbados a causa de las solemnidades de estos días santos de dedicarse a hacer otras invitaciones determinadas y particulares, encarecen con todo interés de los buenos gijoneses, sus bien amados feligreses, los tres favores siguientes: la asistencia personal, poner colgaduras (sin excepción), sobre todo en las calles del trayecto y prestación del coche, los que lo tengan, donde entren las comisiones y representaciones.

Os lo suplican y agradecerán, vuestros respectivos párrocos.

A las Juntas Directivas de las Asociaciones: Unión Parroquial de Mujeres Católicas (antes Acción Católica de la Mujer), Juventudes femeninas (las de las tres parroquias), Asociación de Padres de Familia, Juventudes parroquiales, Hermandades y Cofradías, se ruega, especialmente, toda su cooperación. Y les quedamos, por anticipado, muy agradecidos.

Una feliz iniciativa para engalanar los balcones

Con motivo de la recepción que en Gijón se ha de tributar al Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis y con el fin de que todos los gijoneses puedan engalanar sus casas aunque no dispongan de colgaduras, un muy estimado amigo nuestro y ejemplar gijonés ha tenido la acertada iniciativa de encargar en unos importantes talleres tipográficos varios centenares de hojas de cartón con el emblema de Asturias, consistente, como nuestros lectores saben en la Cruz de la Victoria sobre fondo azul. Estos escudos colocados sobre un lienzo blanco componen una colgadura económica, de gran efecto artístico y que tanto por el emblema que lleva como por representar las armas de la región encierra para nosotros la más simpática significación.

Durante todo el día de hoy estarán estos escudos a la venta, al infimo precio de treinta céntimos, en los domicilios de las Juventudes Católicas de Gijón, Acción Social, en el de la Acción Católica de la Mujer, Cabrales, 91, bajo, en la Conserjería de los Centros derechistas de Gijón, en el Comercio Casa Marieta, en el kiosco de la Prensa Católica (frente a San Lorenzo,) librerías «Ramira» «Palacios» y en otros establecimientos análogos.

EN LA FIESTA DE HOY

Pasando por el Huerto de los Olivos, por el Pretorio y por el terrible Calvario, llegó Jesús a la muerte. De los brazos de la Cruz bajó al sepulcro. Pero del sepulcro se levantó glorioso y triunfante...

El sepulcro del Nazareno está aun envuelto en las sombras; la pesada losa está inmóvil aún... De súbito, salta la losa, llénase de resplandor el sepulcro; los centinelas, deslumbrados, caen al suelo, llenos de pavor, y Jesús, el Mártir del Golgotha, la víctima de los fariseos, surge como sol esplendente: sus heridas son otras tantas bocas de hermosura divina resplandeciente.

Cuando al sonreír el alba, llega la enamorada María Magdalena en busca de su Amado, encuentra vacío el sepulcro. Y un ángel de cándido cendal, que está sentado en la losa, le dice: «surrexit: non est hic».

No, María Magdalena ya no ungirá a su Amado con ricos bálsamos; pero en el huerto vé resucitado al jardinero divino, que la llama por su nombre, como los jardineros de la tierra llaman por el suyo a cada una de las flores.

Mortales; Cristo ha resucitado; el cárdeno cendal de la opresora muerte se rasgó: pasad; no permanecáis envueltos en ese fúnebre crespón. Despertad, surgid, cantad ¡aleluya! y pa-ad; pasad al gozo imperecedero.

Mas para ello, habéis de seguir los pasos del Divino Maestro, del vencedor de la Muerte.

Y lo mismo que en el orden espiritual, resucitad en el temporal, y alegraos con la alegría sana y verdadera del que cumple su deber. Levantaos de vuestra postración enervante; salid de ese ambiente pesado y opresor que os aletarga; desatad las ligaduras de la rutina, de la pasión y del egoísmo; vestíos con el ropaje hermoso de la justicia; resplandeced con la verdad, y no fosforezcáis con frívolas y engañosas apariencias; renovaos continuamente, pero ro con los ridículos renuevos de la moda.

Y así, cuando el progreso y el bien pasen ante vosotros, no os hallarán en el sepulcro de vuestras bajezas, ruindades y desidias; y cuando los busquéis, si buscáis los verdaderos y madrugáis como Magdalena, los hallaréis en el jardín de la vida, de la vida sana y verdadera, que no está aprisionada en estrechos moldes, ni está contaminada con hediondos miasmas.

RAMÓN F. CAMPOAMOR

LA RESURRECCION DE JESUS

¡Qué aparato tan magnífico y brillante se ofrece a nuestra vista donde quiera que miremos! ¡Que conciertos dulces de alabanzas arrebatan nuestra admiración en este santo día!

La Iglesia, vestida de gala extiende la grandeza de sus ceremonias religiosas; rompe el silencio de sus templos con la armonía de sus órganos, repite dos, tres, cuatro veces sus invitaciones al júbilo y al gozo: y el coro de los sacerdotes correspondiendo al cántico de la Esposa se congratula fervorosamente, y alterna sus divinos salmos con incesantes alabanzas. ¿Qué significaciones místicas? ¿Qué reconditos misterios nos revelan estos trasportes de alegría? ¿Qué razones extraordinarias militan hoy para mostrarse la Iglesia tan gloriosa y triunfante? Lo voy a decir, entre otras infinitas le asisten tres, a cual más poderosas.

Encargada la Iglesia de propagar la Religión por todo el orbe le convenía para corresponder a tan grandioso objeto autorizar la predicación con un milagro siempre vivo, y de tal modo luminoso que no pudiera jamás ser obscurecido por ninguno de sus adversarios, a pesar del transcurso de los siglos, del furor, de las persecuciones y de las continuas vicisitudes de los tiempos; y ambas excelencias concurren admirablemente en el de la Resurrección de

Jesucristo, tanto por su evidencia irrecusable cuanto por la profunda sabiduría con que el Señor le ha preparado.

La evidencia, del milagro de la Resurrección de Jesucristo, y la adorable sabiduría que resplandece en su manifestación: véanse aquí las dos causas principales del regocijo de la Iglesia.

Encargada, además, la Santa Iglesia de dirigir a los fieles por la penosa y áspera vía de la cruz, necesitaba también para sostenerles en tan árdua lucha, animarles con un estímulo fuese superior a los halagos seductores de la concupiscencia, dificultad insuperable si no hubiera podido, al mismo tiempo persuadirles de la realidad de un estado futuro en la otra vida, en el que, reciben su eterna remuneración los trabajos y sacrificios de los justos. El dogma de la inmortalidad queda fuera de duda en este día, por cuanto la Resurrección de Jesucristo nos convence de nuestra futura Resurrección, y, por consiguiente del premio reservado a la virtud en la bienaventuranza. La dicha inefable del reino de los cielos, en cuya fé nos asegura la Resurrección de Jesucristo, véase aquí el tercer fundamento del plausible gozo de la Iglesia.

¿Y cómo fué esta resurrección de Jesús?

Después de la muerte de Jesucristo, los santos varones, José de Arimatea y Nicodemus, discípulos suyos, con permiso de Pilatos, bajaron de la cruz y embalsamaron su santísimo cuerpo colocándole en un sepulcro de piedra. Los judíos, temerosos de que Jesús resucitara, según las profecías, sellaron la losa que cubría el sepulcro y pusieron guardias a su custodia. Al alborar el tercer día, que era domingo, después de su muerte, resucitó triunfante y glorioso y a su vista los soldados se aterraron y huyeron a dar cuenta de lo ocurrido a los príncipes, escribas y sacerdotes.

Estos sobornaron a los soldados de la centinela y al pueblo le hicieron ver que los discípulos de Jesús habían robado su sacratísimo cuerpo mientras ellos dormían. Más, después de su resurrección se apareció Jesús a su Santísima Madre, a Santa María Magdalena en traje de hortelano; a dos de sus discípulos en el camino de Emaus, a San Pedro y a Santo Tomás, que no creyendo en su resurrección, le mostró las llagas de su sagrado costado, y Jesús le dijo: «Bienaventurados los que sin ver creen»; Jesús se apareció diferentes veces a todos sus discípulos en los cuarenta días que permaneció en la tierra después de su resurrección, y dió potestad a todos sus Apóstoles para perdonar los pecados, mandándoles ir a predicar el Evangelio del reino de los cielos y a bautizar por todo el mundo. Les prometió estar con ellos hasta la consumación de los siglos y que, un día, bajaría a concederles sus dones el Espíritu Santo.

Marcelina Montoto de la Vallina

Oviedo, abril 1935.

Agrupación Asturiana de Acción Popular (Comité de Gijón)

NOTA OFICIOSA

Habiéndose anunciado para el próximo domingo, día 21 la entrada en Gijón el Ilmo. Sr. Obispo Dr. Justo Antonino Echeguren y Aldama, el Comité de la Agrupación Asturiana de Acción Popular en Gijón, en su deseo de que la acogida que se preste en este pueblo al Prelado esté de acuerdo con su alta jerarquía y con los sentimientos de acendrado catolicismo tantas veces demostrados por los gijoneses, hace presente a todos sus afiliados, tanto de la Sección de caballeros como de la Agrupación Femenina y Juventud como vería con especial simpatía que tomarán parte con todo entusiasmo en los actos que con tal motivo se celebren y rindieran su tributo al nuevo Titular de la Diócesis, acudiendo unánimemente a recibirlo, engalanando con colgaduras los balcones de sus casas y figurando, los que tengan coche, en la caravana automovilista que ha de formarse en la carretera Carbonera, por donde entrará, procedente de Noreña, a las cinco y media de la tarde de dicho día 21.

¿Intolerancia e intransigencia?

En estos últimos tiempos ha surgido de nuevo en el campo de las derechas españolas, una cuestión espinosísima; ¿es buena la tolerancia o es mejor la intransigencia?

Librenos Dios de querer aclarar problema tan delicado, en cuya solución se han ocupado y se ocupan plumas tan brillantísimas y elevadas, sin que aparezca la claridad, antes al contrario, la pugna se enardece y la solución se aleja entre enconadas luchas literarias.

Pero este problema se ha agudizado hasta tal extremo, ha enconado algunos ánimos hasta tal punto, que se han llegado a publicar censuras poco cristianas hacia los que practican la tolerancia en determinadas ocasiones, comparándolos nada menos que con ciertas tropas coloniales francesas.

Se llega también a dudar de la ortodoxia católica de quienes practican esa tolerancia. Para un católico, ninguna autoridad mayor que la del Vicario de Cristo en la tierra. Pues bien, ¿qué dicen los Papas acerca de esta cuestión? Su Santidad León XIII, luz del cielo, dejó escrito en su Encíclica «Libertas»; «Muchos no aprueban la separación de las cosas sagradas y de las civiles; pero con todo son de opinión que debe la Iglesia contemporizar e inclinarse y acomodarse a aquello que hoy pide la prudencia en la administración de los Imperios. Cuya opinión es sentencia laudable, si se entiende de cierto equitativo modo de obrar, que pueda avenirse con la verdad y la justicia; a saber, que ante una esperanza cierta de algún gran bien, la Iglesia se muestre indulgente y conceda a los tiempos lo que pueda, salvo la santidad de su oficio».

Cuando el Pontífice felizmente reinante, llevó a dichoso término el Tratado de Letrán, hubo algunos católicos que queriendo ser, como vulgarmente se dice, más papistas que el Papa, lanzaron veladas censuras contra la que llamaban transigencia del Papa en la cuestión romana. Y S. S. Pío XI aprovechó la primera ocasión que se le presentó para salir al frente de tales censuras, con toda claridad, y afirmó que no había que confundir la intransigencia con la intratabilidad. ¡Cuántos católicos vemos hoy en nuestra Patria confundiendo ambos términos!

Estas ideas no son nuevas ni modernas en la Iglesia, pues ya las exponía el Ángel de las Escuelas en su inmortal «Summa» con estas palabras: —El gobierno de los hombres se deriva del gobierno de Dios y debe imitarlo. Dios, todopoderoso y sumamente bueno, permite sin embargo, que haya en el Universo algunos males que podía prohibir; no sea que, quitados, se quitasen bienes mayores o se siguieran males peores. Así también, en el gobierno humano, los que presiden, toleran rectamente algunos males menores.

Si, pues la Iglesia no condena expresamente la tolerancia en determinados casos, ¿por qué se ha pretendido ridiculizar la práctica del bien posible, presentándola poco menos que como heterodoxa?

Sería un ideal que todos los ciudadanos se hicieran buenos cristianos de la noche a la mañana; pero téngase bien presente que las almas extraviadas se conquistan con amor y con paciencia para sufrir sus debilidades.

Ciertamente, será faltar a la verdad afirmar que «España ha dejado de ser católica». No obstante, es una triste, una trágica realidad que existen en nuestra querida Patria extensos sectores, grandes masas de obreros que viven desde hace muchos en una indiferencia glacial—por no decir hostilidad—hacia todo lo que suene a religioso y católico. Los que vivimos en estos sectores obreros, invadidos por un ateísmo práctico, vemos muy bien la exquisita prudencia de la Iglesia al practicar la tolerancia, esperando con la ayuda de Dios, y la propaganda de su doctrina social, que esas masas vayan depониendo su hostilidad y vayan conociendo a Cristo. Sería una fórmula bien simplista aniquilar esas masas, pero todo cristiano debe saber que Cristo no quiere la muerte del pecador, si no que se convierta y viva.

Pedir otra cosa, sería desconocer la realidad. El padre jesuita G. Robinet Marcy, en su obra «Ante la apostasía de las masas», llega a decir que «si en las masas no existe una fé muy viva, la legislación que colocase a la Iglesia en situación de privilegio desproporcionado, ofendería a no pocos y se correría el riesgo de hacer odioso el poder espiritual cuya primacía reconoce».

Tratemos de detener por consiguiente, y a imitación de la Iglesia, en cada momento, en cada instante, el mayor bien posible y de evitar todo el mal que podamos, y no olvidemos que el bien absoluto solo se haya en la otra vida. No nos remontemos tanto al cielo que perdamos de vista la tie-

Martínez Barrio, en su último discurso de Orense, dijo: «Tenazmente exigía el propio señor Gil Robles la cartera de Guerra. Hago justicia al señor Gil Robles al decir que sus condiciones le permiten ocupar cualquier cartera, aunque no esté especializado en cuestiones militares».

Justiciera afirmación que glosar ahora nos toca, empacho de admiración que estalla y hace explosión y revienta por la boca.

A los incontentables que, entusiasmados del gesto viril de nuestro gran Jefe, aún pretenden amonarlo diciéndole que vino algo tarde, hemos de recordarles el lema aquel de la espada de los tiempos caballerescos.

Se ajusta nuestra actuación a las bases de rigor; para evitar el error de «sacarla sin razón o envainarla sin honor».

Aunque pequemos de fisgones, abramos las ventanas y observemos a la Rusia soviética de la que, dicen, tenemos tanto que aprender.

MOSCU, 8—El Comité directivo de los Sindicatos se ha dirigido al comisario de Transportes señalándole el hecho de que varias administraciones ferroviarias adeudan cerca de seis millones de rublos a los obreros empleados en la construcción de nuevas líneas.

El sistema proletario, como puedes ver, lector, por lo que dice este diario, es sistema ¡que canario! de padre y de muy señor.

También de MOSCU.—Hoy han sido fusilados tres individuos más, acusados de atracos, robos y asesinatos. Con éstos ya son cincuenta y cuatro los fusilados en la campaña que el Gobierno soviético ha emprendido contra esta clase de delitos que aqueja al país.—«Associated Press»

El regimen bolchevique, como veis por la noticia hace cumplir la justicia sin cortapisas ni dique...

Nuestro flamante y melifluo Besteiro ha dicho

Tejidos Caneja

Los más acreditados por su calidad
Los que más se venden por no admitir competencia

Pañería - Lanería - Sedería - Confecciones
San Bernardo y Jovellanos
Teléfono 13-19 GIJÓN

Laboratorio de Análisis Clínicos de la Farmacia de J. Escalera

a cargo de Fernando Prendes Escalera
Farmacéutico diplomado de la Facultad de Medicina de París.
Análisis completos de orinas, esputos, sangre (Wasserman), heces, etc. — Preparación de autovacunas
S. Bernardo, 49 y T. Cabrales, 7 - Teléfono 1320 - GIJÓN

FERRETERÍA GREGORIO ALONSO, S. A. - GIJÓN

Almacenes de Ferrería - Quincalla - Loza y Cristalería - Artículos sanitarios - Herramientas para Ferrocarriles y Minas



NAVARRO OPTICO
GAFAS - RADIO - DISCOS
Aparatos de Amplificadores - Bisutería
OBJETOS PARA REGALOS
Navarro, Optico - Corrida, 49 - Gijón

rra en que vivimos.

Con todo esto, no pretendemos ni muchísimo menos sacar la conclusión de que la tolerancia sea siempre oportuna. No somos de los que confunden la tolerancia con la debilidad, ni tampoco somos de los que, contra el consejo de Pío XI, confunden la intransigencia con la intratabilidad.

LUIS MIRAVALLES.

La Felguera, Abril 1.935

Este número ha sido visado por la censura

que le parece disparatada, inhumana y feroz la oposición de la Ceda en la concesión de los indultos.

Por lo interior que insertamos y lo que Besteiro dice se ve que se contradice con aquellos sus hermanos de la Rusia bolchevique.

Y ya que de Besteiro hablamos—que hasta que se solucionó lo de Peña y Teodomiro estuvo callado como un «probin»—dijo ahora, refiriéndose a la Ceda, lo siguiente: —La ambición desmesurada y las pretensiones exajeradas llevan con frecuencia a los políticos españoles a adoptar posiciones de falsa energía que, faltas de una base verdadera, se derrumban ante la menor resistencia.

Un periódico pone este comentario a sus palabras:—Si un partido con 110 diputados solicita cinco o seis carteras, y esto lo considera el profesor de lógica como un caso de ambición desenfadada, que califique como se merece la conducta de su propio partido, que, con muchísimas menos actas, pedía para él solo todo el poder y con amenazas.

En lógica el profesor discurre así, yo pienso, que se hace muy poco honor, y un tribunal juzgador le daría un gran suspenso.

Es admirable el entusiasmo y obediencia de la CEDA, en toda España, a la voz del caudillo.

Del clarín se oyó vibrante la voz en todo el confin y a su sonido tajante un «Presente y adelante» ha respondido al clarín.

Mañana, Domingo de Pascua, es el día clásico en que los padrinos regalan a sus respectivos ahijados el consiguiente bollo de dulce.

Los socialistas «desenchufados» estarán inconsolables al llegar esta fecha.

Recordarán con todo dolor los felices años pasados.

Y este año, los pobrinos, hundidos en el hoyo florarán, los presumidos, la falta de sus padrinos y la carencia del bollo.

A todos los lectores ¡felices Pascuas!

Este número ha sido visado por la censura

La Innovación

La economía bien entendida está en adquirir artículos de primera calidad en una casa cuyo sistema sea venderlos con mínimo beneficio.

Esta casa existe y es bien conocida

LA INNOVACIÓN
Novedades - Pañería - Tejidos
Teléfono 13-15

En Candamo

Constitución del Comité de Acción Popular

Bajo la presidencia del batallador e infatigable diputado a Cortes don Gonzalo Merás, se celebró en Grullas una reunión con objeto de constituir en Candamo el Comité de Acción Popular.

Después de amena charla en que el señor Merás, con esa claridad de concepto en que tan bien se hermanan la sencillez y la elocuencia, expuso la actuación de Acción Popular, se procedió al nombramiento del citado Comité quedando integrado por los señores siguientes:

Presidente honorario, don José María López Aguirre.

Presidente efectivo, don Manuel Cañedo Calvo.

Vice, don Francisco López López.

Secretario, doña María L. del Busto.

Vice, don Agustín F. Trapa.

Tesorero, don Cayetano Álvarez Fernández.

Vocales, don Rafael Salas Fernández, doña Angeles Fernández Trapa, don Luis García Fernández y doña Nieves Rodríguez González.

Vocales adjuntos, doña Regina Oria Somines, doña Josefa Cuervo Menéndez, doña Amalia Fernández Álvarez, doña Mardelina Alonso Colao, doña Sira López Aguirre, don Avelino González, doña Aurora López Bances, don Antonio López Miranda y don José Cuervo Neira.

¿PARA QUIEN ESCRIBIRAN?

Leemos en el periódico «La Tierra»: «El señor Lerroux ha conferenciado con el señor Gil Robles».

«Como si el Jefe de la Ceda fuera alguien!»
Por lo visto para éstos «demócratas» periodistas únicamente tiene importancia Gordón Ordax, que al frente de su partido se presentó en las últimas elecciones y no sacó más acta que la suya y eso por las minorías y... por casualidad. O bien Sánchez Román que no pudo salir diputado, o Martínez Barrio que acaudilla una minoría parlamentaria, producto de la sus maniobras y de la ingratitud.

Seguimos leyendo en «La Tierra»: «Nos dan la noticia como si se tratara de algo sensacional».

«—¡Ha sido levantado el estado de guerra!»

«—¿Sí?»

«—¡Sí! Pero queda el de alarma»

«¡Que bromistas! ¡En una conmemoración como esta de la República se debieran haber levantado todos los estados, de guerra, prevención, alarma, etc., etc.»

«¡Eso hacen los republicanos.»

Para quien escribirán estos «republicanos», eternos «sacrificadores» de la verdad, cuando la República la han conmemorado precisamente sus amigos con una «Ley de Defensa de la República» que era la suspensión completa de la Constitución y la negación absoluta de la libertad?

Indiscutiblemente estos vergonzantes defensores del seis de octubre son la frescura y el cinismo, personificado.

Continuamos leyendo en el mismo periódico:

«Porqué en días de tanta significación republicana no nos conceden el indulto? Porque doña Anastasia es una cárcel—sin rejas, pero una cárcel—en la que nos han metido las derechas.»

Para estos «constantes» liberales, dispuestos—claro está!—a echar en olvido la revolución de octubre, que causó mil y pico muertos, miles de heridos y una elevadísima pérdida de millones de pesetas, los protagonistas de estos males deben de haber sido las derechas, aunque todos sabemos que esa doña Anastasia o sea la Censura fué impuesta como consecuencia de ese criminal y antipatriótico movimiento.

Y las derechas, al parecer, son tan idiotas, que han «traído» la Censura para que ésta imponga multas como la de CINCO MIL PESETAS, IMPUESTA A LA REVISTA «J A P» ORGANO DE LAS JUVENTUDES DE ACCIÓN POPULAR DE ESPAÑA.

Dicen los periódicos de izquierdas enemigos sistemáticos de la «CEDA» tratando de enjuiciar la postura de ésta al pedir la disolución de las actuales Cortes, que es jugar con ventaja ya que saben que no se llegará a ella, porque no les conviene de ningún modo, pues la preponderancia numérica que hoy tienen en el Parlamento, quedaría reducida a cero.

Pues bien ¿como es entonces que los partidos de izquierda no se suman a la petición de la «CEDA» para así poder dejar al descubierto su maniobra de amagar y no dar?

No nos vengan con «macanas». A quienes no les conviene de ningún modo la disolución es a las izquierdas que, por mucho que quieran disimular y por mucho que quieran desfigurar desde sus órganos en la prensa diaria, saben positivamente que no solo la CEDA es el partido político mejor organizado y más importante de España, sino que la opinión no olvidará tan fácilmente los desmanes, atrocidades y crímenes de octubre, sobre los que, al parecer quiere echar ahora tierra, a todo trance.

De sobra saben que la opinión está con los que se pusieron patrióticamente al lado del Estado, para defender el orden y a España, evitar a ésta una hecatombe y librarla de la miseria más terrible y de a esclavitud soviética.

Cruel ironía del destino. Cuando aparece el manifiesto de Azaña y los otros dos «republicanos auténticos», y en el que entre otras cosas piden la revisión de expedientes formados a funcionarios por supuesta intervención en el último movimiento revolucionario, sale en la «Gaceta» un decreto reponiendo a quince diplomáticos que fueron destituidos injustamente de sus cargos por los del bienio involu-dable.

Falta también una aclaración a dicho manifiesto. Piden la reposición de los Ayuntamientos elegidos el 12 de abril de 1931 y no dicen nada de los 16 mil concejales suspendidos por el exministro de Gobernación, señor Maura. ¿Es que en esa petición incluyen también estos Ayuntamientos? ¿Misterio? Pura hipocresía y farsantería y nada más.

NOYACO

La mejor sidra champagne
ZARRACINA

Agua Prodigiosa «VISNÚ»
IDEAL PARA EL CUTIS
en tonos blanco, rachel, rosado, moreno y ocre



PRIMER ANIVERSARIO

La señora

D.ª CARMEN DIEZ NAREDO

Viuda de Alvaro Foncueva

Que falleció cristianamente en Ceares (Gijón) el día 24 de Abril de 1934

Q. E. D. S.

El novenario de misas que empieza el lunes 22 del corriente, a las siete y media en la iglesia de Ceares, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su familia suplican a las personas piadosas una oración por su alma.



Quinto Aniversario

Rogad a Dios en caridad por el alma de la Señorita

María Josefa Rodríguez Cántora Ponga

Que descansó en el Señor en Somló (Gijón) el día 21 de Abril de 1930

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Su familia.

Al recordar a sus amistades tan triste fecha, les suplican una oración por su alma.

Por su eterno descanso empezó hoy un novenario de Misas a las nueve de la mañana en la Iglesia parroquial de San Lorenzo.

:: Agricultura y Ganadería ::

Cultivo del maíz

Siembra propiamente dicha

Se precisan de 300 a 400 gramos de simiente por área de terreno. El maíz debe sembrarse en surcos distanciados entre sí 85 centímetros. Dentro de cada surco la siembra se hará a golpe, es decir, en grupos de 5 a 6 semillas juntas, con la misma separación de 85 centímetros de tierra.

Puede hacerse la siembra mecánicamente cuando se dispone de máquinas para sembrar «en lister» con disposición para colocar la semilla en grupos. De no ser así, es preferible acudir a la siembra a mano.

Se abren primeramente los surcos, valiéndose de un arado surcador o de un arado de madera; en terreno de secano los surcos tendrán una profundidad de 15 a 20 centímetros, haciéndose más superficiales en los de regadío.

Para facilitar la apertura de surcos a la distancia citada, conviene que el yugo para unir los animales de tiro, tenga una longitud de 1'80 a 1'85 metros; de este modo, abierto el primer surco, basta que uno de los animales camine por él al regreso para que el surco siguiente se abra a la distancia fijada.

Abiertos los surcos, el sembrador, con un saco de simiente al pecho o al costado, y un compás de madera en su mano izquierda, va a lo largo de cada surco marcando la distancia convenida y dejando caer al tiempo grupos de 5 a 6 semillas en cada extremidad del compás, semillas que cubre acto seguido, arrimando un poco de tierra con el pie, y pisándolas suavemente. Conviene pisar la semilla para que los pájaros,—principalmente gorriones—, no puedan arrancar las plantitas de maíz cuando nacen.

La semilla ha de ir en el fondo del surco, quedando cubierta con muy poca tierra por las razones que siguen: Una semilla, cuando está sembrada y comienza a germinar, echa por un extremo un tallo,—que se dirige a la superficie de la tierra—, y por el otro extremo una raíz o sistema de raíces, que van en sentido opuesto, al interior del suelo. El grano mismo queda en medio de éstos dos órganos, haciendo de puente para alimentar al tallo que sube, en su afán de encontrar aire y luz, y a las raíces que bajan, buscando humedad y alimentos de la tierra.

Pero, sucede en los cereales, y por consiguiente en el maíz, que cuando el tallo logra salir al exterior echa por cuenta propia otras raíces mucho más fuertes que las que antes nacieron del grano.

Estas nuevas raíces, brotan en el primer nudo de la planta,—el tallo del maíz es una caña formada de nudos—, y como el primer nudo se forma a flor de tierra, resulta que las raíces fuertes que brotan de él, salen siempre al nivel del suelo, hasta el punto de que, con frecuencia, quedan a la vista.

Este nuevo sistema radicular,—permanente—, es el que en adelante alimenta por sí solo a la planta; claro está que, todo lo que se encuentra por debajo de él, no teniendo ya función alguna que desempeñar, muere, desapareciendo así la parte subterránea del tallo, la semilla misma, y las raíces eventuales que antes brotaron de la semilla. Por consiguiente, que el grano se entierre mucho o que quede superficial, las raíces definitivas brotan, no a la profundidad a que se sembró la semilla, y si al nivel de la tierra que las cubre.

Como en años secos y en tierras de secano conviene, y hasta es necesario, que esas raíces queden profundas, para conseguirlo ha de recurrirse al procedimiento de sembrar en el fondo de los surcos, y cubrir muy poco la semilla, para que las raíces permanentes nazcan —al nivel de la superficie de la tierra que las cubre EN EL FONDO DEL SURCO.

Al dar al maíz la primera escarda,—en cuya época ya se están formando las raíces permanentes, se cubre el surco un poco, y por completo al dar la segunda escarda. Con esto y con el aporcado que a la vez se practica, las raíces quedan a una profundidad tal, que en climas como el de Asturias nada tienen que temer de la mayor sequía.

La industria porcina

Alimentación : - : Mezclas recomendadas

MEZCLA C

Para cerdas que no estén criando:

Para verracos:

Salvado (cuartas)	60 partes en peso	
Harina de maíz o de cebada	30	id.
Harina de pescado	6	id.
Harina de hueso	2	id.
Yeso en polvo	1	id.
Sal	1	id.

MEZCLA D

Para cerdos en ceba:

Harina de maíz	70 partes en peso	
Harina de habas	13	id.
Salvado (cuartas)	13	id.
Harina de hueso	2	id.
Yeso en polvo	1	id.
Sal	1	id.

NOTA. La harina de maíz o de cebada, puede sustituirse en todas las fórmulas A-B-C-D—por igual peso de harina de centeno.

Anteriormente se expuso la manera de dar el alimento al cerdo.

Innerarity, 57 - Ultramarinos - Comestibles
Pan integral y mantequilla fina de vaca. Muy nutritiva por no contener mezcla alguna
Servicio rápido a domicilio — Teléfono 1745
CELESTINO ALVAREZ

CASA DAVID
SECCIÓN DE PERFUMERÍA
Concesionaria para el año 1935 de los suaves, delicados y ricos perfumes de Oriente, portados por los Reyes Magos
San Bernardo, 26

PESCADERÍAS GIJONESAS
Pescados y mariscos frescos del día
CAMARA FRIGORIFICA, la que se ofrece para la conservación de carnes.
San Bernardo, 74 — Teléfono núm. 12-23

Tintorería Alemana
Tinte y limpieza de toda clase de vestidos
Especialidad en colores de moda
GIJÓN: San Bernardo, 71 - OVIEDO: Uria, 13
Y en las principales poblaciones de Asturias

Las mujeres que saben vestir con elegancia son siempre admiradas.
Este tipo de mujer, infaliblemente se preocupa de sus vestidos y sabe para poder adquirir un tejido de verdadera fantasía en Lanería y Sedería, tiene que ser solamente en los
Almacenes LA SIRENA
porque presentan surtidos grandísimos y los precios están siempre al alcance de todas las fortunas.

Cristales científicos Stigmal y Punktal Zeiss - Gafas prismáticas - Artículos para regalo - Bisutería - Fantasías - Radios
Optica Covadonga
San Bernardo, 37 - GIJÓN

Antigua Funeraria
de HIJOS DE FELICIANO RODRIGUEZ
Primera de la provincia - Fundada en el año 1874 - Gran carroza Fúnebre Automóvil
Servicio completísimo y permanente
Teléfono 17-20 — GIJÓN

Rasgos y Rasguños

«Toda la organización de la C. E. D. A., extensa y potente, con su red por todo el país, responde con su disciplina característica y con entusiasmo tanto más fervoroso cuanto que es sentimental y sugestivo. No ofrece duda el ambiente que domina todos los ámbitos de Acción Popular, desde Madrid al último rincón de las provincias, y que responde fidelísimamente a la postura y al gesto del jefe. El señor Gil Robles, ya lo hemos dicho, ha tenido un acierto con su gallardía, que es como la expresión del pensamiento unánime de sus adeptos. La exaltación de éstos y los refuerzos de nuevas adhesiones lo proclaman.»

Así ha escrito «A B C» y es el «a b c» de todos los españoles.

¿Que duda cabe?

Un titular de un periódico de Madrid: «Titeres en la Puerta del Sol».

Y en la calle Corrida también, querido colega.

Y hasta en el salón de sesiones de nuestro Ayuntamiento, en el que, la semana pasada se hicieron ejercicios de acrobacia anticlerical, como en los tiempos de Maricastaña, para solaz del público adicto, defendiendo la celebración de cabildo el día de Jueves Santo.

Titeres, titeres, en todas partes.

Se habló mucho la semana pasada de un supuesto atentado contra el señor Ossorio Gallardo.

La presencia de un coche misterioso alrededor de la finca que dicho señor posee en el pueblecito de Cubas, hizo suponer ese intento criminal.

Nosotros no creemos en esas perversas intenciones contra la respetable persona del «Angelito de la Galeridad».

A lo más serían unos «juerguistas» que buscaban su gato, para una merendona.

ULTRAMARINOS FINOS
BACALAO, LOS MEJORES
"Casa Blanco"
Pi y Margall, 37 — Teléfono 2410
—: Servicio a domicilio —:

R. San Miguel Cobián
Especialista en Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de once a una y de cinco a siete
Paseo de Begoña, 36, entresuelo — Teléfono 2921

Rodríguez Medina
CARPINTERÍA
Ornamentación de iglesias, Altares, Confesionarios, etc. - Muebles de arte y Tapicería
Cifuentes, 31 — GIJÓN

Solemne Triduo al Corazón de María

Los días 26, 27 y 28 de abril de este año 1935, celebrará la Visita domiciliaria, en la parroquia de San Lorenzo, en Gijón, a las siete de la tarde, un triduo solemne dedicado al Sagrado Corazón de María.

Como de costumbre habrá exposición y reserva del Santísimo Sacramento, Rosario y ejercicio del Triduo, seguirá el sermón a cargo del R. P. José de Alcorta, Misionero del Corazón de María y que versará sobre los temas siguientes:

T E M A S :

- Día 26: ORGANIZACION DE LA FAMILIA.
- Día 27: DESORGANIZACION DE LA FAMILIA.
- Día 28: DIGNIFICACION DE LA FAMILIA.

Temas son éstos que, hoy más que nunca, debieran oír todos los padres y madres de familia, que se precien de católicos prácticos y sinceros, amantes del bien completo de sus hijos. Por tanto, no desoigan la invitación amorosa que les hace el Corazón compasivo de la Virgen Madre.

El Ilmo. señor Obispo concede 50 días de indulgencia a los que asistan a estos sermones.

Los hay muy aficionados a esta clase de carne. Y el felino del señor Ossorio, es de los más apetitosos.

Hemos leído en un diario madrileño la insinuación de que se use de toda imparcialidad y de todo rigor en la elección del que ha de seguir, mediante concurso, en la dirección de la Banda Municipal de Madrid, vacante por el fallecimiento del ilustre maestro don Ricardo Villa. El sucesor de músico tan insigne debe ser apto para continuar la hermosa labor del fallecido maestro.

La indicación no nos parece mal y debe ser escrupulosamente atendida.

No vaya a suceder con la batuta lo que con las carteras, en las que cualquier estuquista puede ser ministro y en las que todos se creen provistos de una ciencia enciclopédica que lo mismo valen para un cosido que para un fregado. Y pasan de Hacienda a Obras Públicas con la facilidad mayor del mundo.

Figúrense por un momento que Indalecio Prieto optare por la dirección de la Banda de Madrid, ¿le considerarían suficientemente competente?

Pues a él y compañeros del bienio les han dado, a su tiempo, la batuta.

Y así, en lugar de un buen concierto nos han regalado con el mayor de los desconciertos habidos. Hay que tener mucho cuidado.

Ahora el Estado soviético ruso, amenaza con dos años de cárcel a los padres de los hermosos niños laicos que cometan un hecho criminoso.

La sanción obedece al aumento de la criminalidad infantil que se viene observando en aquellos parajes de «ensueño».

Pero, ¿no habíamos quedado en que en el régimen comunista el Estado era el papá de todos?

Pues, entonces, a que nos vienen con cuentos.

Sucede en esto lo que a muchos de nuestros furibundos laicos y «comé curas».

Trinan y truenan contra frailes y monjas y cuando no pueden con sus hijos indómitos o les pesan sus familiares ancianos, los llevan a los Asilos que dirigen y regentan los religiosos.

Para éstos las «gangas».

Ha sido nombrado ciudadano de honor, don Miguel Unamuno.

Ya tenemos Miss España, en 1935.

Azaña, Martínez Barrio y Sánchez Román, han lanzado al público un manifiesto pidiendo la luna.

Azaña, que fue elegido diputado de misericordia, gracias a Prieto y los socialistas.

Martínez Barrio, que para presidir una minoría tuvo que traicionar a su jefe separándose de él, con unos cuantos desleales.

Y Sánchez Román, que ni diputado es y que no lleva más representación que la que le quieran otorgar sus familiares.

Y ¿con que cara se dirigen estos hombres al pueblo?

Con la que tienen de cemento armado.

Almacenes GIJON
Presenta la mejor colección de Estampados para trajes de vestir y playa.
TELEFONO 1417
CORRIDA, 59

Jabón 'EL RAYO'
producto inmejorable para toda clase de usos domésticos

Juventud Acción Popular GIJÓN

Actos que celebrará esta Juventud el día 28 de abril de 1935 con motivo de cumplirse el primer año de su fundación.

Por la mañana, a las diez.—Misa por los mártires de nuestro ideal, en la Capilla de Begonia.

A las once y media.—Círculo de Estudios público, en el domicilio social.

Por la tarde, a las tres y media.—Acto fraternal consistente en un Café de Honor.

NOTA. En la Secretaría de la J. A. P., de ocho a nueve de la noche, se facilitarán tarjetas para el acto fraternal de la tarde.

Adoración real perpétua y universal del Santísimo Sacramento

Viva Jesús Sacramentado; viva.
Y de todos sea amado.

Por iniciativa y patrocinado por el Excelentísimo e Ilustrísimo señor Obispo de esta Diócesis, se prepara una serie de cinco semanas EUCARÍSTICAS a cargo del fervoroso Misionero enamorado de la EUCARISTÍA R. P. Desantiago quien distribuirá las cinco semanas, de acuerdo con nuestro querido Prelado, en la siguiente forma:

Programa para la primera semana

Día 23 de abril: Bendición de la bandera de la A. R. P. U. por el Excmo señor Obispo de Oviedo, que dirá y administrará la Comunión. Habrá plática, a cargo del Reverendo Padre Desantiago.

El mismo día 23, dará comienzo en Avilés donde estará hasta el día 28. En dicha fecha habrá Comunión general por la mañana, solemne función por la tarde, procesión con el Santísimo Sacramento oficiando el señor Obispo de Oviedo como final.

Confitería LA PLAYA

de
FABIAN CASTAÑO

Gran surtido en Bollos de todas clases - Monas de Pascua
Teléfono 21-11

BOLLOS

DE ALMENDRA Y HUEVO MOL
y
MONAS DE PASCUA

Encarguéslos usted en

CASA RATO

S. A. JULIANA

MATERIALES DE SANEAMIENTO

Exposición: Pí Margall, 1 GIJÓN

La Tintorería de París

es la que mejor trabaja en Asturias

Sucursal en Llanes - Librería de M. Tamés

En la Venta de Piñeres

La tarde del domingo aquél era deliciosa, una tarde de esas en que se presente el verano. Tomando la línea del Vasco llegamos al laborioso pueblo agrícola de Piñeres. Al poner el pie en el andén de su estación le dedico la primera «saeta»:

Te llaman el laborioso pueblo de Piñeres
te llaman el valeroso por tus mujeres
que haciendo alarde de tradición
no olvidan sus costumbres de Religión.

Esto pude comprobarlo cuando a las tres de la tarde, hora del catecismo, contemplaba como a él acudían, no solo niños, sino toda la juventud femenina del pueblo, que en otros sitios seguramente se ocupan del paseo y la música. Más tarde pude asegurar más aún mi creencia al ver invadidos por esa juventud los locales de Acción Popular, al verlas hojear y examinar las listas del Censo, deseosas, como ellas dicen, de aportar su voto para la defensa de su ideal.

Así son las mujeres en ese pueblo donde la mala idea también está muy arraigada. Voy a lanzar para esa juventud femenina piñerense una «saeta» (aunque sin acompañamiento de guitarra), para la populista de La Venta; a quien dedico éstas líneas:

«Ya nació en vuestro pueblo
Acción Popular,
ya tenéis el anhelo
de ir a luchar,
contra sectas reptiles
que picar quieren,
y que como insectos viles
muy pronto mueren.»

JOSÉ ALVAREZ (Pinón de la Matina)

HOTEL "PARAISO"

Restaurant de primer orden - Agua corriente en todas las habitaciones - Teléfono 111 - LLANES

Tip. LA FE - Celestino Junquera, 1. GIJÓN

Nuestras propagandas

Mitín para mañana en El Valle (Carreño)

Mañana domingo, día 21, a las cuatro de la tarde, se celebrará en el establecimiento de Eduardo Alvarez, (junto a la Iglesia de El Valle, Carreño) el MITIN DE ACCION POPULAR que tuvo que ser aplazado, anteriormente y en el que tomarán parte los siguientes oradores:

Don Remigio Rodríguez (Higinio)

• José Angel Llana (Vocal de la J. A. P., de Gijón)

• Ramón Junquera

• Argentino Tuya (Presidente de la J. A. P., de Gijón)

Crónica Semanal

DE JUEVES
- A JUEVES

Panorama nacional

En pocas líneas hemos de resumir hoy las notas de la semana.

Buena prueba de como piensa España y de la sana reacción que se ha operado en el espíritu público nos la da lo ocurrido con las fiestas oficiales de la pasada semana a las que el pueblo mismo imprimió una clara orientación, convirtiéndolas en verdaderas manifestaciones de espíritu patriótico.

Los desfiles militares constituyeron la mejor exteriorización del sentimiento del pueblo español. En estos momentos en que en toda Europa parecen revivir las inquietudes bélicas, España piensa también, con muy buen acuerdo, en su Ejército, en ese Ejército y en esas fuerzas de Orden Público que acaban de salvarnos de los horrores de una revolución como la que asoló nuestra provincia, y reconociendo en esos elementos militares su doble condición de guardadores de la paz y de custodios del honor nacional, les tributa el homenaje más impresionante y significativo.

Las solemnidades militares del domingo, los desfiles de fuerzas, tanto en Madrid como en la capital de nuestra provincia y en casi todos los pueblos de España, fueron como la exteriorización del agradecimiento del pueblo que ha encontrado en el Ejército la expresión fiel del sentimiento de la Patria.

El cariño y entusiasmo despertado al paso de las fuerzas del Ejército, las incesantes aclamaciones que rodearon el momento del desfile de la Guardia Civil, como una aureola más de simpatía al lado de la bien ganada de heroísmos y de muestras de constante sacrificio que esmaltan la historia del Benemérito Cuerpo; los aplausos tributados a los Guardias de Asalto, ese elemento juvenil que en la defensa del orden ha prestado ya tan valiosos servicios y cuya trayectoria pudiera decirse que es otro de los detalles significativos que ahora se evidencian, y finalmente las muestras de afecto con que fué también acogida la veterana y sufrida fuerza del Cuerpo de Seguridad y de Carabineros, dicen bien elocuentemente que lo que el pueblo ahora desea es menos falsa democracia y palabrería y más disciplina y amor a la Patria.

Lo demás de esas fiestas, percalina y banquetes más o menos de confraternidad, a nosotros no nos interesa. Y al pueblo, al fin de cuentas, tampoco. Bastantes desengaños ha sufrido y por bien duras y aleccionadoras pruebas ha pasado, para que no esté de vuelta de muchas cosas.

En Asturias esas manifestaciones patrióticas tuvieron también su continuación en la despedida de fervoroso afecto y simpatía rendida por el pueblo ovetense a la 6.ª bandera del Tercio, que después de su admirable y ejemplarísima actuación en la obra de dominar la revolución y pacificar nuestra provincia, vuelve a Africa dispuesta siempre a acudir adonde llame el Mando y a cosechar laureles.

Otra nota análoga de exteriorización de sentimientos muy arraigados en nuestra alma ha sido la que se registró en Oviedo con motivo de la entrada de Monseñor Echeguren. En Gijón tendrá seguramente ese recibimiento digna continuación, ya que este pueblo se dispone a tributar al ilustre Prelado de la Diócesis una acogida digna de su alta jerarquía y de sus merecimientos personales.

Pruebas inequívocas también de los acendrados sentimientos religiosos de nuestro pueblo se han venido dando estos días con motivo de los tradicionales cultos de la Semana Santa. En Sevilla según tenemos oca-

sión de apreciar por la radio al escribir estas líneas, los actos de la Semana Santa han sido algo superior a toda ponderación.

El espacio que dedicamos a recoger estas consoladoras notas, nos impide dar alguna amplitud a la glosa de la actualidad política. Esta en realidad está pendiente de la actitud de Gil Robles, cuya posición de energía y firmeza en un criterio que toda España ha aplaudido, es sobrado conocida. En estas condiciones, y ya que parece que otras fuerzas como la de los agrarios secundan la actitud tan simpática del Jefe populista, no le queda al señor Lerroux otro camino que ceder; y esto es lo que parece deducirse de las impresiones de última hora en las que ya se habla de los deseos de avenencia del Jefe del Gobierno y de que éste no se presentará a las Cortes tal como ahora está constituido.

Por otras Repúblicas

La atención internacional se había concentrado en torno a los acuerdos de Stressa; pero, tal como se han desarrollado estas conferencias y las demás gestiones que las rodearon, todo dá la impresión de que se trata de una conferencia más que añadir a las muchas que se prodigaron desde el Tratado de Versalles y cuyo resultado práctico hasta el presente apenas se ha visto.

Se ha presentado al Consejo de la Sociedad de las Naciones una proposición en la que Francia concreta a su favor el espíritu de dicha Conferencia y que aunque aprobada por unanimidad, no ha causado la menor impresión en Alemania, que parece desentenderse de lo que se acuerde también en Ginebra sin contar con ella.

Librería y Papelería de M. Tamés

Es la preferida por el público católico
LLANES

Lavado con

Jabón CHIMBO

Folletón de ACCION

MASONERIA Y ROTARISMO

Por estimar el tema de verdadero interés para nuestros lectores y teniendo también en cuenta el esclarecimiento y la luz que proyecta sobre los turbios manejos de la Masonería, queremos recoger en nuestro semanario el estudio que acerca de la Masonería y el Rotarismo acaba de trazar don Luis Urbano, doctor en Ciencias y Letras, Sagrados Canones y Teología, y una de las más ilustres y autorizadas figuras de la intelectualidad católica española.

MASONERÍA Y ROTARISMO

He ahí dos temas de actualidad que debemos desarrollar con precisión y claridad, para orientar a nuestros queridos lectores, algunos de los cuales nos han preguntado ansiosamente, enviándonos incluso folletos, hojas y recortes que envuelven la cuestión en una neblina de fatal confusión. Cuando se quieren comparar dos figuras geométricas, se acercan y miden para deducir su igualdad o su semejanza. ¿La masonería y el rotarismo son iguales o son semejantes? Lo deduciremos de su comparación, estudiando especialmente el rotarismo. La cuestión es doble: fisonomía actual de la masonería y caracteres preeminentes del rotarismo.

LA HIPOCRESÍA MASÓNICA

Como consecuencia de la campaña iniciada en las Cortes el 15 de febrero contra la masonería, se ha planeado y desarrollado otra de carácter defensivo en toda España. Tenemos varios ejemplares a la vista, impresos en distintas provincias, pero idénticos en su fondo y en su táctica que obedecen a un plan de conjunto. Un folleto se titula «La verdad sobre la francmasonería y comienza con estas palabras textuales: «Os llega a todos, y espe-

Participación en los beneficios

NO HAY OTRO CAMINO

Al fusionarse ahora Mengemor y Guadalquivir, la nueva entidad resultante consignada en sus Estatutos la participación de los empleados en los beneficios de la Compañía, cuando éstos sobrepasen el 8 por 100 reglamentario. En tal caso, el 10 por 100 del excedente se destina a los empleados.

A la vez, el Consejo reduce su asignación de un 5 por 100 a un 4 por 100, para que esa reducción de beneficios no afecte exclusivamente a los accionistas; así, los accionistas reducen 10 por 100 de sus beneficios, mientras el Consejo reduce 20 por 100 de su asignación reglamentaria.

El Presidente de la entidad, Don Carlos Mendoza, dice a la Junta de accionistas: «Es de JUSTICIA que, una vez el capital tenga su remuneración adecuada, mediante el dividendo, y el trabajo tenga la suya, mediante el salario, SE DE TAMBIEN AL TRABAJO UNA PARTICIPACIÓN EN LOS SUPERBENEFICIOS QUE SE CONSIGUEN GRACIAS AL CONCURSO DE CAPITAL Y TRABAJO.»

Acción Popular ante las elecciones

Desde hoy estarán expuestas las listas del Censo en el local social de Gijón

A partir de esta fecha quedan expuestas en el local social de Acción Popular de Gijón (Tomás Zarracina, 5) las nuevas listas del Censo Electoral.

Las horas señaladas para que los afiliados y simpatizantes puedan efectuar sus consultas son de once de la mañana a una y media de la tarde y de tres de la tarde a nueve de la noche, en los días laborables y los domingos, de once a una y media y de cinco y media a nueve de la noche.

Las listas están expuestas en las dependencias del ala derecha del edificio (galerías).

Pañería - Lanería de entretiempo Crespones Estampados

Las mayores colecciones de Asturias y los precios más bajos se encuentran solo en

Almacenes SIMEON

— GIJÓN —

Visítenos antes de comprar cualquiera de estos artículos

CASA MARIETA

MERCERIA.—Especialidad en

Medias y calcetines

San Bernardo, 72 - Teléf. 3143 - GIJÓN

cialmente a los católicos, la noticia y el concepto sobre la francmasonería, al través de opiniones hechas, interesadas en deprimir, difamar y calumniar. Fácilmente comprenderéis que no os llega la verdad por esa vía interesada. Para enterarse y sobre todo para emitir juicio, precisa estudiar, investigar la cuestión. Justamente eso se os prohíbe.

Con este aperitivo comienza la exposición de lo que es la francmasonería, según la información «imparcial» dada por la parte «interesada» y «comprometida». Dice que existió «antes» del cristianismo, y por ello afirma que no puede ser enemiga de la religión: razón que no conviene, como se vé claramente. Asegura que la Iglesia «odia» a los que nacen en países no católicos e invocan a Dios con otro nombre; cuando no hay institución social en el mundo que más trabaje por difundir la luz del amor y de la libertad en esos países. Repite el manoseado tópico de que el catolicismo niega el derecho a la libertad; cuando su filosofía ha condenado todos los sistemas deterministas, negadores de la libertad y su moral enfrena las pasiones, la violencia, el miedo y las ignorancias que esclavizan o envenenan la libertad. Y repite ese folleto la cobarde blasfemia de decir que la francmasonería está más cerca de Cristo que la Iglesia católica. ¿Para quién escribirán esas plumas que o no saben lo que dicen o dicen lo que no saben? Confiesa que la francmasonería no trabaja a puerta abierta, y termina con esta súplica: «Cesar en vuestros odios: considerad a los hombres según los actos. Más prontos a comprender y a per-

(Continuará)